



## Fox y Fernández Noroña se acusan de clasistas

Tras la conmemoración de la Expropiación Petrolera que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 18 de marzo en el Zócalo, el exmandatario Vicente Fox cuestionó que "ahora que los de Morena marcharon sentados ¿Ya bajó la gasolina? ¿Ya bajaron los índices de pobreza? ¿Pemex ya no pierde millones? ¿Ya encontraron a los desaparecidos?". Por la respuesta de Vicente Fox, el diputado federal del Partido del Trabajo acusó una respuesta "racista y clasista".

"No podía faltar una respuesta racista y clasista, cabeza hueca Vicente Fox. Eso acredita que NUNCA debiste ser presidente. Eres una vergüenza y un ser deleznable. ¡Pobre! Lo bueno es que nunca volverán al poder", expresó Fernández Noroña.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/fox-y-fernandez-norona-se-acusan-de-clasistas/1634270>